



力いっぱい みんなとがんばる子

美山の子

「学びをつなぐ 心をつなぐ 命をつなぐ」そして 未来へ

美山小学校

学校だより

令和6年10月17日

第 10 号

後期になりました

「もう秋なのに今年はいつまでも暑いね」そんな会話を挨拶代わりに交わしていましたが、いつのまにか空気が秋に入れ替わったようです。今年度も折り返し地点、学校は後期に入りました。後期の始業式での校長先生の話の中で、校長先生の今の悩みを話されました。悩みとは、「運動会で赤か白のどちらを応援しようか」ということ。「赤を応援して」「白を応援して」と子どもたちは口々に校長先生にアピールしていましたが、校長先生の出した答えは、「どちらも同じように応援する」でした。

そう言いながらピンク色の帽子をかぶった校長先生の姿を見て、みんな笑顔になりました。「みんなが幸せになれる学校を目指し、力いっぱい頑張るぞ～」と校長先生が呼びかけると、全校の子どもたちが、元気に「お～！！」と手を上げました。

校長先生の話の後は、3年生と5年生の代表児童が「後期の目標」を発表しました。

- ・掃除を頑張りたい。学級委員として「おはよう」「ごめんなさい」が言えるクラスにしたい。そのため、自分から挨拶をしていきたい。(3年生)
- ・漢字を頑張りたい。学級委員として低学年にやさしくできるようにしたい。(3年生)
- ・みんなと協力して考えを出し合うことの大切さを、キャンプやトレセンで学んだ。6年生の伝統になりつつあるボランティア活動の輪を広げていきたい。そして、地域でも同じように取り組めたらよいと考えている。(5年生)

運動会のテーマが決まりました

始業式の後、代表委員会の子どもたちから、運動会のテーマの発表がありました。

「一致団結～勝っても負けても 天まで届く 最高の笑顔～」このテーマは、5,6年生のアンケートをもとに、代表委員会で決められました。今年度の運動会は、5年ぶりに紅白対抗で行います。全校種目の大玉送りも行われます。子どもたちからは、大玉送りを楽しみにしているとの声も聞かれます。全校種目、学年種目とも、勝利を目指して努力したり、一生懸命本番に向けて演技の練習をする中で、多くのことを学んでほしいと思います。そして、テーマのように、運動会当日には最高の笑顔で臨めることを願っています。

※運動会当日、雨天中止等の連絡をきずなネットで行います。テストメール配信をしましたので、届いていない場合はもう一度きずなネットをご確認のうえ、学校までご連絡ください。



「力いっぱい頑張るぞ～」「お～」



「一致団結！」

ZUMBA



ラテンの音楽とダンスを融合させて速いリズムと遅いリズムを組み合わせて創作された ダンスフィットネスエクササイズです。

ズンバ教室(毎週火曜日)

13:30～14:45

祝祭日は休みます

定員 : 30名

参加費 : 会員/600円 非会員/800円

場所 : 西部体育館 2F研修室

会員を随時募集しています。

・運動の出来る服装で、体育館シューズ、タオル、飲み物は各自持参して下さい！

お問い合わせは、逢妻スポーツクラブまで！ TEL 32-7145